

D e Vorstand i f o r m i e r t

Liebe Turnerbundmitglieder,

am Freitag, den 15. März 2002 war Jahreshauptversammlung; die Vorstandschaft, Abteilungsleiter, Kassenwart, Kassenprüfer, alle mussten ihren Bericht vorlegen und dazu Rede und Antwort stehen.

Geht alles gut? Treten Probleme auf? Sind die Mitglieder der Jahreshauptversammlung mit allem einverstanden? Für alle im Vorfeld eine hohe Belastung, wird diese zusätzliche Arbeit im Ehrenamt gewürdigt? So oder ähnlich mag der eine oder andere denken.

Ich darf an dieser Stelle vorab sagen: es gab keine Beanstandungen.

Die anwesenden Mitglieder waren sehr sachkundig und würdigten die geleistete Arbeit der Abteilungen und der Vorstandschaft. Die Entlastung des Jahresberichtes 2001 erfolgte einstimmig.

Nochmals ein Dank an alle für die geleistete Arbeit.

Schauen wir jetzt voraus. In der Jahreshauptversammlung wurden folgende Themen angesprochen, die in diesem Jahr vorbereitet und bearbeitet werden sollen: Hallenanbau/Dachsanierung mit Solaranlage, Suche nach einem Beachvolleyballplatz, Suche nach einem neuen Standort für die Abteilung Tennis, Vorbereitung Arbeitskreis 100 Jahre TB 04, Teilnahme am Hessentag 2004 in Heppenheim. Dies alles muss vorbereitet, besprochen und geplant werden. Bitte helfen Sie alle mit diese Vorhaben zu unterstützen, und wenn möglich in einem Arbeitskreis mitzuarbeiten. Termine wurden und werden im Mitteilungsblatt rechtzeitig bekannt gegeben.

Auch mit 98 Jahren hat der Turnerbund noch Ziele, packen wir es gemeinsam an, denn nur so können wir es schaffen.

Mit sportlichem Gruß

Hans Scheidebeck